
Lograremos la autosuficiencia
de la semilla nacional

Palacio de Miraflores. Miércoles, 10 de abril de 2019

Buenas tardes Venezuela, esta-
mos hoy miércoles 10 de abril 

del año 2019, gobernando, man-
dando junto al pueblo desde el Pa-
lacio del pueblo, desde el palacio 
presidencial de Miraflores. Un sa-
ludo a toda Venezuela, la Venezuela 
productiva, hoy tenemos miércoles 
de economía productiva, miércoles 
de trabajo, de trabajo, de mucho 
trabajo; 10 de abril.

Estamos en los días exactos 
compañero Tareck, ministro de 
Industrias, vicepresidente de Eco-
nomía, compañero Jorge Márquez 
ministro de la presidencia, compa-
ñeros del equipo presidencial, es-
tamos en miércoles 10 de abril en 
los días de los 17 años del golpe de 
Estado del año 2002 contra el co-
mandante Hugo Chávez, lo estaba 

recordando hoy, porque el pueblo 
venezolano en las calles conme-
morando, recordando aquellos días 
previos al golpe de Estado, exacta-
mente 17 años. Y los días coincidie-
ron con los días de esta semana, de 
este año 2019, igualito. Lunes 8 de 
abril comenzó el llamado a huelga 
general indefinida, huelga golpista, 
martes 9 de abril, el paro es un éxi-
to decían los golpistas de entonces 
y continuidad de la huelga, del lla-
mado al sabotaje económico; miér-
coles 10 de abril como hoy, hace 17 
años, llamado a la insurrección y al 
asalto de Miraflores; y luego jueves 
11 de abril el día de la emboscada, 
el día de la masacre, el día del gol-
pe de Estado contra el comandante 
Hugo Chávez, que prepararon des-
de el imperio del norte con sus alia-
dos de la derecha internacional; 17 

años y hay que ver el arrojo, la va-
lentía, la claridad de conciencia del 
pueblo de Venezuela y de los pue-
blos del mundo para afrontar todas 
esas circunstancias de aquel mes, 
de aquella semana, de aquellos días 
del año 2002.

Luego vinieron los días de in-
dignación, 12 de abril se juramen-
tó, se autoproclamó presidente de 
Venezuela Pedro Carmona Es-
tanga y vinieron a reconocerlo la 
oligarquía, tomaron Miraflores y 
desde Estados Unidos le dieron la 
bendición del imperio estadouni-
dense bajo la conducción del en-
tonces presidente George W. Bush 
y bueno la derecha mundial aplau-
diendo, la oligarquía colombiana 
celebrando con caviar, con cham-
pagne, 12 de abril y luego vino la 

sorpresa, la insurrección popular 
cívico-militar del 13 y 14 de abril 
del año 2002, la restitución de la 
Constitución, de los poderes pú-
blicos, el rescate vivo del coman-
dante Chávez y la continuación de 
la Revolución Bolivariana gracias a 
esa unión cívico-militar, gracias a 
ese inmenso poder; apenas estaba 
empezando la Revolución, 2002, 
la Revolución estaba en el gobier-
no desde el año 1999, 2000, 2001, 
2002, tres años apenas habíamos 
pasado el proceso constituyente 
del año 99, habíamos ganado una 
y otra, y otra elección con los votos 
del pueblo, el comandante Chávez 
había sido elegido 98, 6 de diciem-
bre y elegido nuevamente bajo la 
nueva Constitución en el mes de 
julio del año 2000.
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Éramos una fuerza política de-
sarrollando los primeros pasos de 
un proyecto de rescate nacional, de 
restauración nacional, de refunda-
ción nacional, pero el imperialismo 
no podía permitir que surgiera un 
liderazgo alternativo, un liderazgo 
verdaderamente nacionalista, po-
pular, transformador, revolucio-
nario, y bueno comenzó con sus 
conspiraciones, con sus trampas 
y fue el pueblo de Venezuela con 
su conciencia superior en unión 
cívico-militar que le tocó irse a las 
calles en insurrección popular ge-
neral para derrotar el golpe de Es-
tado que pretendió imponerse en 
Venezuela hace 17 años por estos 
días exactamente, por estos días, 
recordemos, traigamos las fuerzas 
que llevaron al pueblo a la victoria 
para continuar nuestra marcha de 
resistencia, de batalla y de victoria 
permanente.

Así que buenas tardes a toda 
Venezuela. Hoy vamos a dedicar el 
día al trabajo productivo, es muy 
importante, miren yo sé que esta-
mos en una batalla, en medio de 
una emergencia eléctrica buscan-
do el punto de equilibrio, del ser-
vicio permanente al pueblo pero 
nada debe detenerse en medio de 
la emergencia eléctrica, en medio 
de la batalla contra el ataque terro-
rista al sistema eléctrico, en medio, 
debemos acostumbrarnos a estar 
batallando, trabajando, laborando, 
haciendo progresar nuestro país 
en las condiciones que nos toque, 
donde nos toque y como nos toque; 
es el mensaje central que quiero 
transmitir.

Nuestro pueblo ya lo ha asumi-
do así, tenemos un pueblo verdade-
ramente con una gran conciencia, 
una gran disciplina social, un gran 
compromiso de país, tenemos un 
pueblo que quiere tranquilidad, 
paz, que quiere solución a los pro-
blemas, que quiere trabajo, trabajo, 
más trabajo. Yo lo veo todos los días 
en todos los sectores del país, entre 
los trabajadores, la clase obrera, dí-
game la clase obrera eléctrica que 
no duerme, están las 24 horas del 
día cuidando el sistema eléctrico de 
ataques, diariamente nosotros neu-
tralizamos 2, 3, 4 ataques contra el 
sistema eléctrico, deben saberlo us-
tedes. Estamos en una batalla mi-

ren, en el transcurso de este plan de 
30 días que he activado y nada debe 
detenerse, nada compatriotas, nada 
debe detenerse, adaptándonos a las 
circunstancias del plan de adminis-
tración de carga solidaria y del plan 
de equilibrio y funcionamiento del 
sistema eléctrico, debemos echar 
pa’lante con el doble de esfuerzo 
del trabajo diario.

Un ejemplo también maravi-
lloso es el que dan los maestros, 
maestras del país, el gremio edu-
cativo, de la educación inicial, de 
la educación primaria, de la edu-
cación secundaria, de la educación 
secundaria, verdaderamente mara-
villoso. Desde hace más de una se-
mana que decidí reiniciar las clases, 
han dado ejemplo en las escuelas, 
en los liceos, en las universidades, 
así es que se gobierna digo yo desde 
aquí de Miraflores, un ejemplo y así 
debemos dar el ejemplo los secto-
res empresariales; mi compromiso 
con todos los sectores empresaria-
les del país que laboran, los sectores 
empresariales del campo, los secto-
res empresariales de la ciudad, los 
sectores empresariales de todos los 
motores de la Agenda Económica 
Bolivariana, de la industria, agro-
industria, de la industria petrolera, 
petroquímica, gasífera, turística, 
tecnológica, farmacéutica, etc., etc. 

“Desde hace más 

de una semana que 

decidí reiniciar las 

clases, han dado 

ejemplo en las 

escuelas, en los 

liceos, en las 

universidades, así 

es que se gobierna 

digo yo desde aquí 

de Miraflores”.

Mi compromiso con todos los 
sectores empresariales del país y 
vamos a adaptarnos a estar circuns-
tancias echando pa’lante, remando 
fuerte hasta que superemos los es-
tragos graves del ataque terrorista 
contra el sistema eléctrico y logre-
mos nuevamente —como siempre 
ha sido— estabilizar un servicio 
que le pertenece al pueblo, el servi-
cio eléctrico, trabajar, trabajo y más 
trabajo es mi llamado a la concien-
cia de los venezolanos, las venezo-
lanas. Solo el trabajo es la vía para 
la generación de riqueza, solo el 
trabajo es la vía para el desarrollo, 
para la solución de los problemas, 
para la satisfacción de las necesi-
dades de nuestro país, de las nece-
sidades de nuestro pueblo, solo el 
trabajo es el único camino, el tra-
bajador creador, el trabajo creativo, 
el trabajo disciplinado, el trabajo 
perseverante, el trabajo productivo, 
el trabajo con resultados concretos.

Y yo quiero mostrar entonces al-
gunos resultados. Hoy tenemos un 
conjunto de actividades que quiero 
que ustedes vean en el campo de la 
producción de alimentos. Nos en-
contramos apenas a unas semanas, 
dos semanas del inicio de la siem-
bra, ya vienen las lluvias, el inicio de 
la siembra que nos debe llevar a la 
autosuficiencia alimentaria en Ve-
nezuela, más temprano que tarde, a 
producir el arroz, el maíz, la carne, 
los huevos, la leche; a producir el ali-
mento de nuestro pueblo, con nues-
tras manos, en nuestra tierra, con 
nuestro esfuerzo y hacer de nuestro 
país cada vez más un país indepen-
diente desde el punto de vista ali-
mentario, desde el punto de vista 
económico. Sí se puede Venezuela, 
sí se puede con nuestras manos, con 
nuestro ingenio, con la ciencia, con 
la tecnología y con el trabajo perse-
verante, sí se puede llevar adelante 
al país en todos los renglones de la 
economía productiva.

Pero yo quiero entonces pa-
sar a mostrarles a ustedes lo que 
es el reimpulso y reinauguración 
de la planta procesadora de arroz 
Complejo Agroindustrial Francis-
co Lazo Martí, allá en Calabozo, 
un saludo a nuestros hermanos de 
Calabozo, queridos compañeros. 
Recuerdo, allá está el gobernador 
camarada José Vásquez, recuerdo 

en Calabozo, ese inmenso acto que 
hicimos cuando fui en la campaña 
electoral, es uno de los actos más 
maravillosos, larga avenida de va-
rios kilómetros llena de pueblo, 
de pueblo ardiente, combatiente, 
el pueblo de Guárico, mi saludo 
al pueblo de Guárico, mis saludos. 
Allá está nuestro ministro Wilmar 
Castro Soteldo y está también el di-
rector general del Consorcio Gra-
no Alto. Vamos a mostrarle al país 
compañero ministro, compañero 
gobernador esta maravilla de la 
planta procesadora de arroz como 
parte de la estrategia de produc-
ción, abastecimiento de alimen-
tos para nuestro pueblo. Adelante 
Guárico.

Ministro del Poder Popular 
para la Agricultura Productiva y 
Tierras, Wilmar Castro Soteldo Sa-
ludo compañero Presidente desde 
acá desde Guárico, bueno hay una 
bulla allá donde está el set principal 
con ese pueblo guariqueño de Ca-
labozo que tanto lo quiere, que de-
mostró en esa campaña el potencial 
y el talante del cual están hechos los 
llaneros que libertaron en aquella 
oportunidad los 6 países con Bolí-
var y que ahora van a seguir liber-
tando la Patria y el gran continente 
suramericano.

Estamos aquí con el compañe-
ro José Vásquez, con Carlos Bello 
gerente general en reimpulso del 
Consorcio Inder Corporación Gra-
no Alto que hoy estamos firmando, 
ya autorizado, estamos en las, ya en 
las pruebas de procesamiento de 
arroz en esta extraordinaria plan-
ta que tiene una capacidad de 120 
toneladas día de procesamiento de 
arroz paddy y que se convierte en 
este producto que está acá, en es-
tos empaques que van, una porción 
importante, más del 70% para los 
CLAP y el resto va para el mercado. 
Nosotros hemos venido trabajan-
do en esta planta, ya haciendo las 
pruebas iniciales y aquí en el alma-
cén podemos ver parte del produc-
to que ha venido saliendo como 
parte de esta prueba, como inicio 
de este trabajo conjunto que con 
Grano Alto ya hemos comenzado 
unos meses atrás y que ya están 
poniendo a tono esta planta que es 
una de las más grandes del país, la 
más grande del país y como decía 
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el gobernador José Vásquez, es la 
primera planta de arroz del estado 
Guárico, que está ubicada en el co-
razón de donde se siembra el arroz, 
en el corazón del área del sistema 
de riego Calabozo, que es uno de 
los sistemas de producción de ce-
reales más importantes del mundo. 
Aquí estamos llegando a este set 
hermoso del pueblo calaboceño y 
con la alegría del pueblo le damos 
un gran abrazo, un gran cariño, un 
gran cariño para recuerde esa cam-
paña heroica, esa campaña épica 
que en mayo lo convirtió en Presi-
dente constitucional de la Repúbli-
ca Bolivariana de Venezuela.

Bueno, éste es un granito de 
arroz, Presidente, y más allá de este 
hermoso pueblo están las sabanas 
cultivadas de arroz del Sistema de 
Riego Calabozo, allí, Presidente, yo 
quisiera darle la palabra, o si usted 
me lo permite, que el gobernador 
José Vásquez nos explique parte de 
las potencialidades de esa planta y 
parte de lo que el estado Guárico 
está proponiendo para este plan de 
siembra que arranca en estos mo-
mentos, adelante Presidente.

Presidente Nicolás Maduro 
Muy bien, excelente, disfrutando, 
mis saludos a Calabozo, a Guári-

co, verdaderamente impresionante 
estos llanos venezolanos, su capaci-
dad productiva y es el llamado que 
yo le hago a todos los campesinos 
y campesinas del país, a todos los 
cooperativistas, a todos los produc-
tores del campo, a todos, de todos 
los tamaños, de todos los sectores, 
a todos, desde los finqueros, desde 
los pequeños conuqueros, de los 
conucos medianos, de las grandes 
extensiones a producir, a sembrar, 
a producir, a prepararse, a parir el 
trabajo, los recursos y los resultados 
de manera heroica hay que hacerlo, 
hay que hacerlo; el tema de la semi-
lla, tenemos que resolver en todos 
los rubros la autosuficiencia de la 
semilla y tenemos que resolver el 
tema de los fertilizantes ecológicos, 
naturales, adaptados a la tierra y a 
la circunstancia y a las costumbres 
y tradiciones regionales, inclusive. 
Tenemos que volver a una forma 
autosustentable de economía pro-
ductiva del campo, tenemos que 
diseñar, yo insisto mucho en dise-
ñar una fórmula autosustentable, 
no dependiente, ecológica, natural, 
respetuosa de la tierra y de la vida.

Venezuela lo tiene todo, lo de-
cía nuestro comandante Chávez 
permanentemente y yo lo digo y lo 
creo, lo tenemos todo y lo estamos 

empezando a demostrar para pro-
ducir todo lo que consume, come, 
se alimenta el pueblo de Venezuela 
en nuestra tierra y todo este ata-
que, agresión imperialista a nues-
tra economía, a nuestras finanzas, 
todo el ataque del gobierno impe-
rialista, supremacista, neofascista 
de Donald Trump debe ser para 
nosotros fuerza moral para trabajas 
más, para resolver; la fuerza heroi-
ca que demostramos todos los días 
debe convertirse cualitativamente 
en fuerza productiva en toda las es-
calas, yo  no excluso a nadie aquí, 
no hay exclusivismo para nadie, no, 
todos los sectores del campo deben 
producir y debemos nosotros co-
nectarnos protegiendo con todo lo 
que tiene que ser protegido, con el 
crédito, con la semilla, con el ferti-
lizante a tiempo y, además, generar 
nuevas fórmulas, nuevos modelos 
no dependientes, que conviertan a  
Venezuela en una potencia produc-
tora de alimentos, en primer lugar 
para satisfacer a nuestro pueblo, 
a nuestro amado pueblo, a  nues-
tro querido. Insisto mucho en esta 
orientación, gobernador José Vás-
quez, por favor denos el espíritu del 
Guárico y esta fuerza productiva 
que usted lleva permanentemente, 
adelante. 

Gobernador del estado Guárico, 
José Vásquez Gracias Presidente, un 
saludo desde las sabanas del Guá-
rico, aquí está su pueblo, nuestro 
pueblo siempre combatiente, leales 
hoy más que nunca, traidores ja-
más, nunca, en compañía de nues-
tro ministro, de la Fuerza Armada 
Nacional Bolivariana, quiero darle 
un reconocimiento a la Milicia Bo-
livariana que está acá, Presidente y 
a todo el país.

Usted nos ha dado instrucciones, 
orientaciones de que cada día haga-
mos todos los esfuerzos para elevar 
el máximo potencial productivo de 
nuestras regiones y aquí, en el Guá-
rico, lo hemos venido haciendo en 
coordinación con el Gobierno Na-
cional, los ministerios correspon-
dientes, en especial nuestro Plan 
de Siembra; fíjese algo Presidente 
en la inauguración de esta planta 
al cual, como lo decía nuestro mi-
nistro, es una planta que tiene ob-
jetivos estratégicos, el primero, que 
es la planta que está en el sitio de 
los acontecimientos, es decir, esta 
planta está en el terreno, está ro-
deada por más de 20 mil hectáreas 
que, sin duda alguna, ayuda al pro-
ductor y no tiene que ir, una vez co-
sechada la siembra, a la ciudad, en-
tonces es una planta que, en alianza 
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con el convenio de la empresa uru-
guaya, Consorcio Uruguayo-Vene-
zolano y en conjunto con el minis-
terio, hoy la entregamos a nuestro 
pueblo, la entregamos al Guárico y 
la entregamos al país para producir 
alimentos y, sobre todo, alimentos 
que vienen de nuestra tierra. 

Y efectivamente, Presidente, 
algo muy importante y además 
quiero decirle al país, hace unos 
meses nosotros recibimos, bueno, 
como de costumbre, todos los días 
una campaña mediática, en espe-
cial con nuestra siembra, por allí 
algunas federaciones, estos pája-
ros de mal agüero, estos indolentes 
que, además, se ponen de espaldas 
a las fuerzas productiva, decían 
que nosotros no íbamos a sembrar 
ni 5 mil hectáreas en este período 
norte-verano, yo quiero decirle al 
país y decirle al mundo que gra-
cias al gobierno revolucionario, los 
productores y productoras, las aso-
ciaciones, hoy estamos iniciando 
la cosecha de más de 23 mil hec-
táreas de arroz para ponerla al sis-
tema productivo del país y esto es 
un gran esfuerzo que se hace con el 
pequeño campesino, con el peque-
ño productor.

“hoy estamos 

iniciando la cosecha 

de más de 23 mil 

hectáreas de arroz 

para ponerla al 

sistema productivo 

del país […]”.

Asimismo decirle Presidente 
que hemos asumido sus orienta-
ciones de recuperar, de rehabilitar 
y de reimpulsar todas las empresas 
del Estado que tienen debilidades 
en las fallas operativas, algunas pa-
ralizadas, decirle al país, además, a 
todo nuestro sector económico de 
ese motor agroindustrial que tene-
mos nosotros en el estado, Presi-
dente, 19 empresas recuperadas en 

convenio y alianzas estratégicos las 
cuales tenían debilidades y en los 
próximos días estaremos entregan-
do siete empresas más al servicio 
de nuestro pueblo. Quiero también 
decirle Presidente, mire, yo le estoy 
entregando a nuestro Ministro del 
poder popular el Plan de Siembra 
de este ciclo de invierno 2019 y 
nuestro slogan es producir es ven-
cer y aquí estamos nosotros pla-
nificando 289.311 hectáreas que, 
además, están concebidas en maíz, 
201 mil hectáreas, arroz 32 mil, 
sorgo 52 y algodón 3.500 hectáreas, 
eso con los insumos que, además, 
en coordinación con las asociacio-
nes, con los pequeños productores, 
los pequeños campesinos nosotros 
seguir produciendo para el país. 
Lo vamos hacer Presidente, cuente 
con el Guárico, el Guárico siempre 
ha sido invicto, el Guárico seguirá 
siendo leal, los llaneros y llaneras 
somos del tamaño del compromi-
so que se nos presenta, la Patria, 
el país nos reclama hoy alto com-
promiso y nosotros somos de este 
tamaño, nos reclama alta respon-
sabilidad y somos de este tamaño 
y nos reclama alta lealtad y somos 
del mismo tamaño como llaneros y 
llaneras asumiendo las tareas que, 
además, como gobierno nosotros 
vamos a impulsarla para nuestro 
pueblo. Gracias Presidente por su 
apoyo, todo, adelante.

Presidente Nicolás Maduro 
Bueno, gracias a ti, compañero go-
bernador del estado Guárico, este 
joven líder revolucionario, José 
Vásquez, gracias hermano, un gran 
abrazo y a todo ese pueblo, miren, 
que los estoy viendo aplaudiendo 
allí, ahí veo algunos milicianos, 
milicianas.

El próximo13 de abril Día Na-
cional del Miliciano vamos a ju-
ramentar los 2 millones, vamos a 
llegar a la cifra de 2 millones, mili-
ciano productivo, ahí están, miren, 
las mujeres del Guárico siempre, 
perseverante, todo mi compromiso 
con el Guárico, todo mi compromi-
so con la producción en el llano y 
el campo venezolano, a producir, a 
producir y a producir, esa es la lí-
nea, la mejor línea de avance que 
puede tener Venezuela en esta fase 
del lucha contra la agresión impe-
rialista de Estados Unidos es pro-

ducir, producir y producir, darle 
una lección al imperialismo, que el 
pueblo venezolano no se deja, que 
el pueblo venezolano sabe avanzar 
en medio de las dificultades y que 
el pueblo venezolano abre los cami-
nos y los horizontes futuros para la 
producción.

“El próximo13 de 

abril Día Nacional 

del Miliciano vamos 

a juramentar los 2 

millones, vamos a 

llegar a la cifra de 2 

millones, miliciano 

productivo[…].”

Vamos a resolver los problemas 
que haya que resolver, de la logísti-
ca, de los fertilizantes, de las semi-
llas, vamos hacer alianzas profun-
das con los productores, alianzas 
permanentes, creadoras, creativas, 
productivas y con resultados. Bue-
no, queda reinaugurada en esta 
etapa de reimpulso productivo la 
Planta Procesadora de Arroz del 
Complejo Agroindustrial Francis-
co Lazo Martí, de Calabozo, felici-
dades Calabozo, al trabajo, a la ba-
talla y a la victoria, muchas gracias 
Calabozo, felicidades, felicidades, 
sigan ustedes allá junto al pueblo, 
sigan adelante, felicidades.

Bueno, para que veamos pues, 
nada debe detenerse, debemos con-
tinuar el trabajo, no hay excusas, 
yo se lo digo, se lo estaba diciendo 
aquí al vicepresidente de Econo-
mía, Tareck; al ministro Márquez, 
se lo digo siempre a los ministros 
y a las ministras, a los altos funcio-
narios, no hay excusas, no, así son 
las batallas por la independencia, 
por la liberación de los pueblos, 
así estamos nosotros enfrentando 
una guerra económica, bueno en-
frentándola y seguimos avanzando 
y tiene que haber cada vez más efi-
ciencia, más honestidad, más efi-

cacia, más resultados, más logros 
en el campo de la economía, de los 
motores productivos en el campo 
del Programa de Recuperación, 
Crecimiento y Prosperidad que se 
mantiene; estamos en medio de una 
guerra eléctrica ya reconocida por 
el mundo, multifactorial la llaman, 
nos han hecho una guerra ciberné-
tica, electromagnética y física y han 
combinado todos los días de toda 
esta semana, todos los mecanismos 
para darle el servicio eléctrico al 
país, quitarle la luz al pueblo y ¿qué 
hemos hecho, quejarnos? No, com-
batir, trabajar, articular, solucionar, 
avanzar, estabilizar y vamos a salir 
victoriosos en esta batalla de esta 
guerra eléctrica, así que no hay ex-
cusas, nosotros estamos hechos de 
un espíritu, de una fortaleza moral 
que los imperialistas del norte no 
pueden entender, no lo entenderá 
jamás y nuestra mayor venganza 
con el imperialismo norteamerica-
no oes trabajar, trabajar, trabajar y 
la felicidad de un pueblo, la aten-
ción de un pueblo, la protección de 
nuestro pueblo es nuestra vengan-
za mayor, para utilizar esa palabra 
y para tratar de parafrasear el poe-
ma de Tomás Borges por allá, por 
los años 80, el comandante Tomás 
Borges, de la revolución sandi-
nista, nuestra mayor venganza es 
que nuestros niños y niñas tengan 
escuelas, estudios y se gradúen de 
universitarios, nuestra mayor ven-
ganza es que nuestro pueblo tenga 
un sistema de salud con el médico 
de familia al lado, nuestra mayor 
venganza es seguir entregando mi-
les de viviendas a miles de hogares, 
nuestra mayor venganza es pro-
ducir, trabajar, consolidar el Clap, 
consolidar el plan alimentario na-
cional, nuestra mayor venganza es 
crecer, producir, avanzar, ver el ho-
rizonte futuro y dejar atrás lo malo, 
esa es nuestra mayor venganza, im-
perialismo imberbe, imperialismo 
agresor.

Bueno, hoy estuvo el vicepre-
sidente de Estados Unidos, Mike 
Pence, haciendo el ridículo en el 
Consejo de Seguridad de Naciones 
Unidas, no puede entender en su 
arrogancia, en su prepotencia, en su 
supremacismo racial, ellos se creen 
superiores a nosotros, a los latinoa-
mericanos, a los caribeños, se creen 
superiores a los venezolanos y creen 
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que pueden dar órdenes para Vene-
zuela, o para el mundo, se creen el 
imperio que manda, que gobierna, 
que quita, que pone, no señor Pen-
ce, en Venezuela, debe saber usted, 
el Presidente de la República no lo 
pone usted señor Mike Pence, ni 
Donald Trump, el Presidente de la 
República lo elige el pueblo en elec-
ciones libres, constitucionales, de-
mocráticas y transparentes, así de 
sencillo; verdaderamente se le ve 
en el rostro, se le ve a Mike Pence 
el odio, el racismo, el desprecio con 
que se refiere a Venezuela, un odio 
tremendo, bueno señor Pence aquí 
hay un pueblo con dignidad, con 
conciencia y así como hace 17 años 
derrotamos el golpe de estado que 
su imperio le dio al comandante 
Chávez, hoy el pueblo venezolano 
va a seguir derrotando los golpes 
continuos, la conspiración perma-
nente y el deseo de ustedes de un 
cambio de régimen en Venezuela, 
en Venezuela manda la Constitu-
ción, en Venezuela manda el pueblo 
y seguirá siendo así por conciencia 
y voluntad de las grandes mayorías.

“nuestra mayor 

venganza es 

producir, trabajar, 

consolidar el Clap, 

consolidar el plan 

alimentario 

nacional, nuestra 

mayor venganza es 

crecer, producir, 

avanzar, ver el 

horizonte futuro y 

dejar atrás lo 

malo[…]”.

Verdaderamente uno se pone a 
ver y, esto es una reflexión que le 
hago al pueblo de los Estados Uni-
dos, ojalá le llegue por las distintas 
vías de redes sociales, medios de co-
municación, qué más hace el Vice-
presidente de Estados Unidos en su 
día a día, ¿es que acaso él gobierna 
para el pueblo de Estados Unidos? 
Me pregunto pues, ¿Es que acaso el 
vicepresidente atiende algún pro-
blema del pueblo de Estados Uni-
dos, resuelve algún problema del 
pueblo de Estados Unidos? Porque 
él se la pasa es todos los días por 
redes sociales, o en ruedas de pren-
sas, o en acciones todos los días, 
de todas las semanas lo único que 
hace es Venezuela, Venezuela, Ve-
nezuela, es anormal, no es normal, 
es anormal la conducta de una au-
toridad, segundo hombre al mando 
del gobierno de Estado Unidos, to-
talmente anormal su conducta, una 
obsesión fatal contra Venezuela y 
Venezuela es un pueblo pacífico, un 
pueblo noble, somos un pueblo con 
una historia grandiosa, un pueblo 
democrático con conciencia de li-

bertad, un pueblo libre, indepen-
diente, soberano; Venezuela es un 
país que exige respeto del Vicepre-
sidente de los Estados Unidos de 
Norteamérica y del gobierno impe-
rialista de Donald Trump, exigimos 
respeto, respeto a nuestra historia, 
respeto a nuestra Constitución, res-
peto a nuestra democracia.

Han pretendido imponer un 
cambio de régimen en Venezue-
la, amenazan a Venezuela desde 
el Consejo de Seguridad el señor 
Mike Pence con una invasión mi-
litar, nunca se había visto eso, no 
tenemos comparación, no hay pa-
rangón, no hay punto de compa-
ración que se vaya al Consejo de 
Seguridad de Naciones Unidas a 
amenazar con una invasión mili-
tar a un pueblo pacífico, que no es 
amenaza para nadie, a que se lance 
un discurso el señor Mike Pence 
más propio de un candidato presi-
dencial; hoy yo veía a Mike Pence 
y estaba viendo la configuración 
de un candidato presidencial, cla-
ro, cualquiera pudiera pensar que 
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es un candidato presidencial para 
unas elecciones en Venezuela, un 
discurso lleno de mentiras, de luga-
res comunes, de falsedades, de ma-
nipulaciones, de fake news, un dis-
curso lleno de porquerías, absurdo, 
apestoso, el discurso de Mike Pence 
apesta, apesta el discurso de Mike 
Pence sobre Venezuela, parecía un 
candidato presidencial, pero Mike 
Pence no puede ser candidato presi-
dencial en Venezuela, entonces está 
pensando en qué candidatura pre-
sidencial Mike Pence; no será que 
está en la jugada para sacar a Do-
nald Trump del camino y ponerse 
él como candidato presidencial, ¡ay 
Dios mío! Hoy lo vi en los ojos de 
Mike Pence, vi un brillo extraño en 
los ojos de Mike Pence aspirando 
a la silla presidencial del despacho 
oval de la Casa Blanca, lo digo con 
tiempo, lo digo hoy, miércoles 10 
de abril, anótenlo, Mike Pence hoy 
hizo un discurso en el Consejo de 
Naciones Unidas de candidato pre-
sidencial en los Estados Unidos, un 
discurso irresponsable, un discurso 
apestoso, apestas Mike Pence, tú 
y tu discurso y Venezuela seguirá 
con serenidad, mucha serenidad, 
con mucha firmeza, con mucha 
moral los venezolanos y las vene-
zolanas seguiremos defendiendo la 
paz de nuestro país, la democracia 
de nuestra patria, la independencia 
nacional y seguiremos trabajan-
do como debemos trabajar, con el 
gobierno revolucionario al mando 
por el desarrollo, por la solución 
de los problemas, por la atención y 
protección de nuestro pueblo, valga 
la reflexión y el comentario.

Bueno, en segundo lugar yo 
quiero mostrar algo muy impor-
tante, si bien es cierto vimos la 
inauguración, reinauguración, re-
impulso de esta planta de arroz en 
Calabozo, también hay que decir 
seguimos a buen camino buscan-
do la independencia de la semilla 
nacional. En este caso estamos en 
un proyecto que hemos ido poten-
ciando, cuidando de manera muy 
especial, se trata del proyecto que 
tenemos allá mismo, en Calabozo, 
en el Sistema de Riego Río Guárico, 
sector Los Trujillanos, con la Repú-
blica de Vietnam, un proyecto con-
junto de cooperación internacional 
entre Venezuela y Vietnam de pro-
ducción de semillas de arroz, para 

que ustedes vean que sí se puede, 
yo lo pongo como ejemplo para los 
productores de maíz, para los pro-
ductores de soya, de sorgo, para los 
productores de todas las hortalizas, 
legumbres del país, de todos los 
granos, los pongo como ejemplo, 
tenemos que producir de manera 
sustentable en todas las regiones, en 
todos los estados del país, en todas 
las unidades productivas producir 
nuestras semillas, nuestras semillas 
y con eso cuenten con todo el apo-
yo financiero, tecnológico para que 
avancemos, sigamos avanzando en 
la independencia de la semilla na-
cional que resuelva los temas de in-
versión y producción. Vamos hacer 
este pase a Calabozo nuevamente, 
en el Sistema de Riego Río Guárico, 
en el inicio de la cosecha de semi-
llas de arroz, variedad ViVe, entre 
Venezuela y Vietnam, adelante.

Productor agrícola Estamos 
aquí en el corazón de esta Patria, en 
el estado Guárico, en el Municipio 
Calabozo Francisco de Miranda, en 
compañía del alcalde, el ingeniero 
Francisco y la doctora María Fer-
nanda Sandoval, presidenta de la 
Empresa Socialista Río Guárico, en 
el principal Municipio productor 
de arroz de este país. 

Hoy con una excelente noticia 
en batalla, con vencedores de todas 
las edades y generaciones, desde 
productores y un cuerpo de prime-
ra de ingenieros con una experien-
cia importantísima para compartir 
con la Patria, que es el intercambio 
de saberes con los compañeros de 
Vietnam. La experiencia de Viet-
nam que hoy se inicia la cosecha de 
semillas de lo que se llama la tercera 
escalada de producción, comenzó 
en el 2017, en el período de lluvias 
y hoy estamos aquí cosechando esa 
tercera escalada que va a pasar a ser 
la escalada comercial en este ciclo 
de lluvias. Dios mediante, aspira-
mos que con las 522 hectáreas que 
sembró nuestra empresa de riego y 
con 12 semilleristas que sembraron 
40 hectáreas unos y 38 hectáreas 
otros alcanzaremos más o menos 
las 20 mil hectáreas de producción 
comercial con semilla nacional, lo 
que quiere decir que aquí tenemos 
una excelente noticia, en el cora-
zón de Venezuela, en el Corazón de 
Guárico aspiramos que este mate-

rial, que ya los compañeros de Viet-
nam están hoy, por cierto, en Apure  
multiplicando semillas también en 
el estado Apure y aspiramos que 
este material le va a reproducir, 
no nada más a socializar en este 
momento con los productores de 
Guárico, sino que vamos a sembrar 
comercialmente, por primera vez, 
en el Delta Amacuro, o sea, vamos 
a sembrar esta semilla aspiramos 
que a finales de mayo, empezando 
junio, estaremos sembrando en el 
sur de Monagas, en el Municipio 
Uracoa, de esta semilla unas 5 mil 
hectáreas y que también vamos a 
experimentar en el estado Sucre, 
en el estado Anzoátegui, o sea, en 
el oriente del país para multiplicar 
nuestra capacidad de producción 
de este rubro estratégico el cual, por 
supuesto, en el principal sistema de 
riego del país, que es Río Guárico, 
siempre ha sido el corazón de pro-
ducción de este rubro. 

Así que bueno, aquí con el com-
pañero alcalde, que es el dueño de 
casa y por eso le vamos hacer el 
pase para que continúe informán-
donos en este momento de este ma-
ravilloso trabajo. Alcalde, adelante.

Alcalde del Municipio Miranda, 
Francisco Graterol Buenas tardes 
Venezuela, buenas tardes desde 
aquí, Calabozo, Municipio Miran-
da, Guárico, aquí estamos, la coo-
peración dando resultados, estos 
son los sueños de Hugo Chávez, 
con el gran esfuerzo de Nicolás 
Maduro, como presidente, y aquí 
en Guárico con el camarada gober-
nador José Vásquez, estos son los 
convenios que hemos tenido con 
nuestra república vietnamita, aquí 
está el resultado.

Estamos dando semillas para 
multiplicar la siembra de nuestro 
pueblo, para multiplicar los alimen-
tos en la mesa del venezolano, éste 
es el trabajo, ésta es la forma cómo 
nosotros luchamos contra los te-
rroristas que tratan de arrodillar a 
nuestro país pero que jamás lo van 
a poder, aquí están los chavistas re-
volucionarios, comandante en jefe, 
cuente con Guárico, cuente con un 
país listo para la batalla en pleno 
combate y estamos ganando esta 
gran lucha desde el campo, desde 
el centro del Guárico, desde el cen-

tro de Venezuela, esta es la fórmula 
para seguir siendo victoriosos.

Presidente Nicolás Maduro 
Bueno, tremendo ánimo, tremendo 
espíritu, un aplauso desde aquí, tre-
mendo espíritu, tremenda fuerza, 
tremenda energía pues. Tremenda 
energía. Y así debe ser, unir esfuer-
zos, planificar bien todos los ciclos 
productivos, resolver con esfuerzo 
propio los insumos, pero no dejar 
de sembrar jamás, sembrar, sem-
brar, sembrar. Aquí en este caso es-
tamos teniendo un resultado clave, 
la semilla del arroz y este año te-
nemos una meta, lograr la autosu-
ficiencia nuevamente de la semilla 
nacional, producir toda la semilla 
nacional de todo el arroz, produ-
cirla en Venezuela, que llegue a su 
casa en Venezuela, en nuestra tie-
rra.

Ya lo hemos demostrado, el año 
pasado que sí se puede, sí se puede, 
tenemos que seguir produciendo 
nuestro alimento, avanzar, por eso 
quise hacer este miércoles produc-
tivo para decirle a Venezuela, en 
cualquier circunstancia, en cual-
quier condición seguir avanzando, 
seguir trabajando, seguir produ-
ciendo Venezuela que sí se puede; 
paz y trabajo, trabajo y paz, avance 
de la Revolución diario, permanen-
te, permanente toda nuestra ener-
gía, todo nuestro potencial dedi-
carlo al trabajo, a la producción, a 
la Venezuela de verdad. }

Esta es la Venezuela de verdad 
señor Mike Pence, no la sarta de 
manipulaciones, de frases escri-
tas por expertos en marketing, de 
mentiras, de fake news que usted 
se la pasa repitiendo todos los días, 
señor Mike Pence, candidato pre-
sidencia. Mike Pence esta es la Ve-
nezuela noble de verdad que usted 
nunca podrá entender, la Venezue-
la humanista, señor Mike Pence, 
que existe en la profundidad del 
pueblo de Venezuela. 

Venezuela es mucho más que ese 
grupo opositor de títeres que quie-
ren imponer desde Estados Unidos, 
es mucho más grande que el grupo 
de títeres, es mucho más grande 
que el núcleo de ultraderechista 
que están dirigiendo esta arremeti-
da desde Venezuela, contra nuestro 
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propio país, mucho más grande, 
Venezuela es grande, los venezola-
nos y venezolanas tenemos grandes 
sentimientos por nuestro país.

Y Venezuela, la Venezuela de 
verdad es mucho más profunda, 
mucho más grande que la caricatu-
ra que repiten desde la Casa Blanca, 
Donald Trump, Mike Pence, y toda 
esta pandilla de agresores imperia-
listas, estamos dando una batalla 
histórica, estamos haciendo histo-
ria compatriotas, estamos haciendo 
historia y miren estamos de pie, al 
mando de la República, haciendo 
historia todos los días con nuestra 
buena voluntad, con nuestra noble-
za y con nuestra valentía y coraje.

Hace falta voluntad, nobleza, 
pero hace falta mucho coraje, mu-
cha valentía, mucha disposición y 
buscar resultados como los buenos 
resultados de la semilla de arroz 
en este proyecto entre Vietnam y 
Venezuela.

Bueno ahora vamos también, 
quiero mostrarles a ustedes el ini-
cio de la cosecha de cebolla en toda 
esta región del Guárico y del sur de 
Aragua, esta colección de cebolla, 
toda la cosecha de cebolla dura 110 
días y hoy vamos a dar inicio a la 
cosecha de cebolla, esa cebolla que 
usted ve en la calle, esa cebolla que 
le llega a su hogar, esa cebolla que 
usted adquiere en las calles se pro-
duce con un gran esfuerzo de los 
campesinos, de las campesinas, de 
los productores del campo. 

Yo les doy las gracias, sigamos 
así miren, que maravilla tener una 
Venezuela que está dispuesta a pro-
ducir, que maravilla tener una Ve-
nezuela que va rumbo al camino 
de la liberación y de la expansión 
de las fuerzas productivas reales. 
Compañero Vicepresidente de 
Economía, esta es la economía real 
y nosotros debemos gobernar para 
la economía real, la economía que 
produce bienes, servicios, la econo-

mía que produce y satisface necesi-
dades, gobernar, gobernar cada vez 
con una mejor metodología, la eco-
nomía que produce riquezas para 
la nación, que produce bienes, ser-
vicios, satisface necesidades; esa es 
nuestra economía política, ese es el 
pensamiento económico nuestro, 
la economía real que genera rique-
zas para la satisfacción de las nece-
sidades y la felicidad del pueblo.

Vamos a darle un pase también, 
allá en la parroquia El Sombrero, 
municipio Julián Mellado estado 
Guárico, sector Corral Viejo, vía 
Barrancas a la viceministra de Pro-
ducción Vegetal, Tibisay León para 
el inicio de la cosecha de cebolla de 
ciclo norte-verano. Adelante.

Viceministra de Producción 
Vegetal, Tibisay León Nos en-
contramos en el municipio Julián 
Mellado del estado Guárico, me 
acompaña el alcalde del municipio 
y nuestro productor José Méndez. 

Estamos en el predio de José que es-
tamos en este momento cosechan-
do 22 hectáreas, este es un predio 
que beneficia aproximadamente a 
50 familias.

Alcalde del municipio Julián 
Mellado, César Gómez Estamos 
aquí desde el municipio Julián Me-
llado, específicamente de la parro-
quia El Sombrero, en compañía de 
nuestra viceministra Tibisay León, 
de nuestros productores, produc-
toras y por supuesto de nuestros 
campesinos y campesinas que son 
los que trabajan la tierra; en pri-
mer lugar queremos nosotros des-
de aquí manifestar el contundente 
apoyo que tenemos con la Revo-
lución bolivariana y, por supuesto, 
con su gobierno, Presidente, decirle 
que a pesar del asedio internacio-
nal, a pesar de los ataques del impe-
rio norteamericano y sus lacayos, 
estamos nosotros aquí trabajando 
y contribuyendo con el desarrollo 
agroalimentario del país.
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Desde aquí tenemos que decirle 
que hemos cultivado, estamos sem-
brando, cosechando en este preciso 
momento 1.408 hectáreas del co-
rredor cebollero, que cada hectárea 
tiene un rendimiento entre 25 mil y 
30 mil hectáreas. Eso nos dice que 
vamos a estar aportándole al país, 
por encima de los 38 millones 253 
mil kilogramos de cebolla para que 
la familia pueda tener el alimento 
en su casa, en su hogar, desde aquí 
le decimos que cuente usted con 
los campesinos, con las campesi-
nas, que cuente con nosotros, esta 
juventud productiva que va a ga-
rantizar y va a seguir garantizando 
producción para que nuestra gente 
pueda comer y podamos avanzar 
nosotros en la patria que queremos 
Presidente.

“estamos 

sembrando, 

cosechando en este 

preciso momento 

1.408 hectáreas del 

corredor cebollero, 

que cada hectárea 

tiene un 

rendimiento entre 

25 mil y 30 mil 

hectáreas. […] por 

encima de los 38 

millones 253 mil 

kilogramos de 

cebolla”.
Viceministra de Producción 

Vegetal, Tibisay León Le infor-
mamos, Presidente, que este es un 
municipio que está organizado 
aproximadamente por 80 a 100 

productores en el eje cebollero, es-
pecíficamente en hortalizas, cebo-
lla y tomate. Aquí José quiere salu-
darlo señor Presidente.

Productor José Méndez Saludo, 
señor Presidente, aquí estamos tra-
bajando por el pueblo y tratando de 
mejorar y abastecer a toda la pobla-
ción. Muy contento por este pase 
y muchas felicidades a usted por 
el buen trabajo que está haciendo 
y desempeñando y muy contento 
con usted.

Viceministra de Producción 
Vegetal, Tibisay León Señor Presi-
dente, no podemos dejar el pase sin 
decir ¡Leales siempre…

Presidente Nicolás Maduro Y 
vencedores siempre. Bueno mis 
saludos a la viceministra, Tibisay 
León, a los productores, al alcalde 
César Gómez, a José, está en sus 
predios allí produciendo y se ve 
el trabajo, el esfuerzo, el surco y el 
resultado.

Venezuela debe saber el esfuer-
zo inmenso que hacen miles de 
venezolanos que sí trabajan, que sí 
producen, miles, miles de produc-
tores, miles; están todos los días 
sembrando, atendiendo, llevando 
los ciclos de siembra, los ciclos de 
cosecha, y dando resultados con-
cretos, resultados concretos que es 
lo más importante, la preparación, 
la planificación, la ejecución y los 
resultados productivos para nues-
tra Venezuela; esa es la Venezuela 
potencia que está aquí en el Plan de 
la Patria, este Plan de la Patria que 
es Ley de la República, Ley consti-
tucional de la República Bolivaria-
na de Venezuela, Plan de la Patria 
2025, hecho, elaborado en miles de 
asambleas, seminarios, jornadas de 
consulta, antes de las elecciones del 
20 de mayo, después de las eleccio-
nes y entregado a la soberanísima 
Asamblea Nacional Constituyente, 
quien lo aprobó y lo convirtió en la 
Ley rectora de la República.

Si usted quiere preguntar cuál 
es la Ley más importante desde el 
punto de vista programático, de lo 
que se va a hacer en Venezuela de 
aquí al 2025, aquí tiene la Ley rec-
tora del Plan de la Patria 2025 con 
rango constitucional, es el primer 

programa que se aprueba de acuer-
do a la Constitución con el máximo 
rango que solo puede dar la Cons-
tituyente, una Ley constitucional y 
aquí está todos los planes producti-
vos para avanzar en cada rubro de 
la satisfacción de las necesidades, 
para avanzar en la producción de 
riqueza en Venezuela.

Ah, que el imperialismo nos 
agrede, que el imperialismo persi-
gue a nuestra industria petrolera, 
que persigue el oro que produci-
mos, que persigue las cuentas ban-
carias de Venezuela en el mundo, 
bueno que ellos sigan en persecu-
ción, nosotros tenemos que seguir 
en nuestra Revolución. Allá ellos 
con su persecución, es una prue-
ba, es una prueba, nos ponen una 
prueba, de un mundo multipolar 
que tiene que definitivamente con-
solidarse, un mundo multipolar 
que nosotros estamos empeñados 
en construir.

En Venezuela en este momento 
histórico se está definiendo, en esta 
batalla histórica el futuro del mun-
do multipolar, o habrá mundo mul-
tipolar, o habrá mundo imperial, 
una de dos, o se impondrá el im-
perio norteamericano y dominará 
a gobiernos y pueblos del mun-
do cosa imposible desde el punto 
de vista del siglo XXI, o habrá un 
mundo multipolar donde florezcan 
todas las corrientes de pensamien-
to, todas las civilizaciones, todas las 
formas de gobernar y se respete y 
compartan, en una comunidad de 
destino común, todos los pueblos 
del mundo entero, esa es la pues-
ta principal de nuestro concepto 
geopolítico, de nuestro concepto 
mundial, de nuestra política inter-
nacional, y nosotros enfrentaremos 
las pretensiones hegemónicas de 
esclavizarnos por parte del imperio 
norteamericano. 

Todos los días de todos los años 
en las circunstancias que nos to-
que enfrentar, en las circunstan-
cias que nos toque enfrentar ya eso 
se ha demostrado, que Venezuela 
no se rinde, que Venezuela sigue 
pa’lante, con mucha fuerza y la úni-
ca forma de seguir pa’lante es con el 
trabajo, respeto de la Ley, aquí está 
todas las instituciones del estado, 
todas absolutamente todas, tienen 

que adoptar como obligación y de-
ber el cumplimiento, el desarrollo 
creativo del Plan de la Patria como 
Ley constitucional de la República 
Bolivariana de Venezuela, es muy 
importante tener esta guía y nues-
tro pueblo debe conocerla, hay 
que difundirla, debe tener la guía, 
cada consejo comunal, cada orga-
nización de base, cada UBCh, cada 
RASS, cada colectivo, cada Comité 
Local de Abastecimiento y Produc-
ción, cada sindicato, cada Consejo 
Obrero, cada Consejo de Trabaja-
dores, cada directivo de las empre-
sas públicas, presidentes, directivos 
de empresas públicas, de corpora-
ciones públicas; todos debemos co-
nocer y adoptar, asumir, como plan 
rector el Plan de la Patria 2025, es 
muy importante. Venezuela tiene 
un plan, tiene una visión, tiene un 
pueblo, tiene un camino y Vene-
zuela tendrá la victoria, la victoria 
definitiva sin lugar a dudas tendre-
mos la victoria. ¡Amén! Así sea.

“todos debemos 

conocer y adoptar, 

asumir, como plan 

rector el Plan de la 

Patria 2025”.

Vamos entonces a hacer el cuar-
to y último pase, muy importante, 
estado Yaracuy y allá está nuestro 
gobernador Julio León Heredia, 
allí están entregando un conjunto 
de financiamientos, insumos agrí-
colas para el período de siembra y 
además títulos de tierra, la tierra 
para el que la trabaja, con su títu-
lo, con su financiamiento, con sus 
insumos.

Quiero entonces que el gober-
nador Julio León Heredia desde Ya-
racuy le muestre al país el inmen-
so esfuerzo que hacemos para dar 
tierra, para dar insumos, para dar 
financiamiento y buscar la máxima 
productividad del campo venezola-
no. Adelante, Yaracuy.

Gobernador del estado Yaracuy, 
Julio León Heredia SaludoS, Pre-
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sidente. Desde aquí el pueblo de 
Yaracuy, le saluda con entusiasmo, 
campesinos y campesinas, produc-
tores y productoras con el pecho 
henchido, con la moral en alto y 
con las ganas de seguir trabajan-
do por nuestra patria, sembrando 
nuestra patria, contribuyendo a la 
seguridad agroalimentaria. 

Aquí nos encontramos con toda 
una gran cantidad de hermanos y 
hermanas que nos acompañan, con 
el compañero constituyente Braulio 
Álvarez, con nuestro alcalde Freddy 
Torres, con nuestro compañero So-
teldo de allá del INTI, presidente 
del INTI, y estos productores que 
son expresión de esa fuerza que te-
nemos en nuestro estado Yaracuy.

Estamos en las instalaciones de 
AgroPatria con muy buenas noti-
cias, ya al día de hoy tenemos el 35 
% de los insumos acopiados, la de-
recha haga lo que haga, igualmente 
nosotros seguimos trabajando de 
la mano con nuestro pueblo, han 

tratado por todas las vías, de evi-
tar que se lleve a cabo el ciclo de 
siembra, tratando de torpedearnos, 
embargándonos cuentas, saboteán-
donos las compras pero aquí está el 
pueblo de Zamora, el pueblo cam-
pesino, el pueblo productor, el pue-
blo de Chávez rodilla en tierra. 

Hoy Presidente, vamos a entre-
gar recursos ya, financiamientos 
del Banco Agrícola, nuestra com-
pañera del municipio Bruzual, del 
sector el Ceibal, productora de 
maíz, igualmente también vamos a 
entregar 285 títulos de tierra para 
nuestro pueblo, tierras y hombres 
libres, Zamora está aquí presente. 

Bueno le voy a dar el derecho 
de palabra a nuestro presidente 
del INTI, para que también expli-
que un poco ese proceso de regu-
larización y de empoderamiento de 
nuestros campesinos donde le en-
tregamos la propiedad de la tierra. 
Adelante, hermano.

Presidente del INTI, Luis 
Fernando Soteldo Saludos, Pre-
sidente. Bueno estamos aquí des-
de el hermoso pueblo yaracuyano, 
entregando 285 títulos de tierra, 
que van a beneficiar a 507 familias 
campesinas, familias que están pro-
duciendo la tierra, que están al tan-
to y al momento para este Plan de 
Siembra. Hoy con todos los tras-
piés que hemos tenido, estamos 
entregando en el estado Yaracuy, 
el 35 % como decía el gobernador 
para un total de 4 mil 800 sacos 
de semillas, para un total del 30 % 
también de los agroquímicos para 
este Plan de Siembra que se lleva el 
estado Yaracuy.

Venezuela seguirá siendo sobe-
rana, seguirá siendo libre, seguirá 
siendo productiva.

Gobernador del estado Yaracuy, 
Julio León Heredia Ratificando, 
Yaracuy ya está listo con más de 
15 mil hectáreas para comenzar el 
ciclo de siembra de maíz, lo que re-

presenta un beneficio de más o me-
nos unas 3 mil familias. Desde esta 
tierra, tierra de mitos y leyendas le 
decimos. ¡Que viva la Patria! ¡Que 
viva Maduro! ¡Que viva Yaracuy! 
¡Que viva Chávez!

Presidente Nicolás Maduro 
¡Que viva Venezuela! Y que viva el 
trabajo productivo, que vivan los 
campesinos, las campesinas, que 
vivan los productores del campo. 
Así es, gobernando para las ma-
yorías, para el bienestar común, 
gobernando para toda Venezuela, 
gobernando para el trabajo, para 
quienes trabajan, gobernando para 
el bien, gobernando con humildad.

Hoy Mike Pence me comparó 
con Adolf Hitler, seguramente los 
que me escuchan y me ven a esta 
hora, o después por las redes socia-
les, no saben quién es Mike Pence, 
seguramente el pueblo de Estados 
Unidos, usted hace una encues-
ta y no sabe quién es Mike Pence 
tampoco, y hoy fue a la ONU a de-
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cir que yo era Adolf Hitler y que 
el mundo debería unirse como se 
unió contra Adolf Hitler.

Ustedes sacarán sus propias 
conclusiones, venezolanos, vene-
zolanas, compatriotas del mundo 
que nos escuchan, que nos ven, que 
están pendientes de Venezuela. Yo 
soy, yo sencillamente; yo soy un 
hombre humilde, del pueblo, de a 
pie, trabajador, obrero; yo lo que 
soy es un humanista, un cristiano 
profundo, cristiano. 

Nunca en la vida le he orde-
nado invadir a nadie ningún otro 
pueblo, ni jamás lo haré, ni lo ha-
remos. No somos un pueblo con 
bases militares en el mundo, como 
usted sí tiene, señor Pence, 800 ba-
ses militares en el mundo. Y ocu-
pan, invaden, bombardean a pue-
blos en el mundo durante décadas, 
apoyan golpes de Estado, propi-
cian golpes de Estado. 

Yo sencillamente soy un cris-
tiano, un revolucionario socialista, 
socialista de Cristo, un bolivariano 
educado en los valores, en el ejem-
plo, en el pensamiento de nuestro 
Libertador Simón Bolívar. Forjado 
por el más grande demócrata que 
ha existido en la historia de Vene-
zuela, el comandante Hugo Chávez, 
ese soy yo.

Adolf Hitler creo que estará por 
otros lados, los supremacistas, los 
racistas, los fascistas no están en 
Venezuela gobernando, están go-
bernando más en el norte más bien, 
más bien. Para ustedes vean el exa-
brupto, la locura, la obsesión en que 
ha entrado esta gente del norte, esta 
pandilla que gobierna el norte de 
América, que gobierna los Estados 
Unidos de Norteamérica, tratando 
de reposicionar sus amenazas, tra-
tando de reposicionar su odio. 

No, sencillamente señores, aquí 
gobierna un pueblo y hay que se-
guir manteniendo el mando con 
firmeza, con serenidad, dirigiendo 
los esfuerzos al trabajo, a la pro-
ducción, a la cultura, a la educación 

nacional. Dirigiendo los esfuerzos 
para que nuestro pueblo tenga de-
recho al vivir viviendo, tenga dere-
cho a vivir.

El día de ayer, ustedes saben, 
tuve una reunión con el presidente 
del Comité Internacional de la Cruz 
Roja, vino a Venezuela, nos reuni-
mos aquí en el Despacho N. ° 1 del 
Palacio Presidencial de Miraflores, 
conversamos largamente, una hora, 
casi hora y media. Bueno, y, yo estu-
ve de acuerdo con él, llegamos a un 
acuerdo, el Comité Internacional 
de la Cruz Roja y el Gobierno Bo-
livariano, de trabajar para conjun-
tamente con los organismos de la 
Organización de Naciones Unidas, 
la ONU, traer a Venezuela todo el 
apoyo, toda la ayuda de carácter hu-
manitaria que pueda traerse, respe-
tando la soberanía de nuestro país, 
sin politización de ningún tipo, ni 
tergiversación ni manipulación po-
lítica. Y efectivamente cumpliendo 
los protocolos de seguridad (extre-
ma, máxima) que el sistema inter-
nacional tiene para cuando a los 
distintos países del mundo, inclui-
da Venezuela, envían algún tipo de 
ayuda humanitaria. Yo le dije: “Va-
mos a firmar un acuerdo”.

“llegamos a un 
acuerdo, el Comité 
Internacional de la 
Cruz Roja y el 
Gobierno 
Bolivariano, de 
trabajar para 
conjuntamente con 
los organismos de 
la Organización de 

Naciones Unidas”.

La Cancillería de la República, 
el canciller Jorge Arreaza, está ne-
gociando un documento formal 
donde se establecen los parámetros 
para que el Comité Internacional 
de la Cruz Roja, con el que me re-
uní ayer, sea el organismo rector 
a todos los mecanismos de Cruz 
Roja Internacional que quieran ve-
nir con apoyo, solidaridad o ayuda 
humanitaria en los distintos cam-
pos para nuestros países.

Ya Venezuela desde hace mucho 
tiempo recibe de China, de Rusia, 
de la India, de Turquía diversas 
formas y expresiones de esa solida-
ridad, de apoyo, de ayuda humani-
taria; ya Venezuela tiene acuerdos 
con la Organización de Naciones 
Unidas, con la Organización Mun-
dial de la Salud, con la Organiza-
ción Panamericana de la Salud. 
Bienvenido todo lo que sea legal, 
bienvenido todo lo que sea acorda-
do en base a convenios, a memo-
randos, bienvenido todo lo que sea 
para beneficio de nuestro pueblo.

Quería informarles a ustedes 
todas estas gestiones que yo hago 
de manera permanente, abierto al 
mundo, Venezuela abierta al mun-
do para que las cosas se hagan bien, 
sin manipulación, sin politiquería, 
sin politización farsante y por los 
caminos de la legalidad, por los ca-
minos del respeto. 

Bueno, queridos compatriotas, 
buen miércoles, miércoles de traba-
jo, miércoles de producción, miér-
coles dedicado a nuestro pueblo.

Yo le digo a todos ustedes, siga-
mos ese rumbo que nos marca el 
campesino humilde, que nos mar-
ca la campesina humilde, que nos 
marcan los productores, Venezuela 
lo tiene todo para seguir su rumbo 
a la grandeza, a la Venezuela poten-
te, a la Venezuela potencia, a la Ve-
nezuela productiva.

Vamos a continuar dentro del 
rumbo de la Agenda Económica 
Bolivariana para que nuestra Patria 
más temprano que tarde venza las 

dificultades y abra camino al futuro 
al cual tenemos derecho.

Buenas tardes, Venezuela, siga-
mos ese rumbo de trabajo; trabajo, 
perseverancia y victoria, siempre 
junto al pueblo. 

Buenas tardes a todos, Venezuela. 

Que Dios bendiga a nuestra 
amada Patria. Amén.
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